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Перспективы и новые возможности: Метинвест меняет
представление о профтехобразовании

Группа Метинвест готова возобновить программы по профориентации в профтехах и учреждениях

среднего образования, приостановленные из-за войны, как только это станет возможным. Об этом

сообщила директор департамента по подбору, адаптации и развитию персонала Метинвеста Светлана

Судакова на образовательной конференции «Августовская», прошедшей 26 августа в Киеве.

На ежегодной конференции говорили об образовании как стратегии государства, обучении в условиях

войны, восстановлении доступа к образованию, реформе профильного среднего образования, профтехах,

внешкольном образовании, а также цифровизации образования в Украине.

Мероприятие организовало Министерство образования и науки Украины при поддержке

Представительства Детского фонда ООН (ЮНИСЕФ) в Украине, Швейцарско-украинского проекта

DECIDE — «Децентрализация для развития демократического образования», внедряемого в Украине

консорциумом в составе ОО DOCCU и Цюрихского педагогического университета при поддержке

Швейцарии, а также Программы EGAP, которую финансирует Швейцария и реализует Фонд Восточная

Европа.

На конференции выступили более 70 представителей профильных министерств, образовательных

учреждений, бизнеса, городской власти, общественных организаций, а также преподаватели и ученики.

Панельная дискуссия «Профтехи будущего» была посвящена обсуждению взаимодействия между

государством, профтехами и бизнесом, а также поиску новых форматов сотрудничества. В дискуссии

приняли участие представители Метинвеста, Interpipe и Kernel — трех крупных компаний, которые

сотрудничают с учреждениями профессионального технического образования по всей Украине.

«У Метинвеста длительные отношения с профтехами в каждом регионе присутствия компании. Поэтому

опыта много, но, к сожалению, многие проекты по профориентации в профтехах, учреждениях среднего

образования и школах приостановлены. Сейчас они все ждут своего часа. Как только будет возможность,

мы возобновим проекты. И продолжим разрушать стереотипы, что если ребенок идет в профтех, с ним

что-то не так или у него нет перспективы. Ребенок должен узнать больше о горно-металлургических

профессиях, понимать, как это работает, как обучиться, и, самое главное, что будет дальше. То есть,

видеть перспективу и новые возможности», — отметила в своем выступлении Светлана Судакова.



Директор департамента сообщила, что Метинвест выстраивает отношения с профтехами по принципам

открытости и готовности к диалогу.

«Отношения — дело двух сторон. И бизнес, и профтех должны быть открытыми и готовыми к диалогу.

Если это открытое общение, то мы точно способны, во-первых, обсудить все, что мы можем дать друг

другу. А, во-вторых, поставить цель и двигаться к ней. Это наша общая задача», — сказала Светлана

Судакова.

Она добавила, что сейчас в Метинвесте открыто 4 тысячи вакансий, большое количество из которых

доступно для молодежи.

Модератор дискуссии, заместитель министра образования и науки Украины по вопросам цифрового

развития, цифровых трансформаций и цифровизации Дмитрий Завгородний отметил, что посещал

профтехи, с которыми сотрудничает Группа Метинвест.

«Мы попробуем по-другому подойти к налаживанию сотрудничества с бизнесом. Это наш ключевой

стейкхолдер, партнер и клиент. Это организации, которым нас очень не хватает. Мы об этом много

слышим. И попробуем сфокусировать следующий год на том, чтобы форматов партнерства, и, как

следствие, трудоустройства, стало гораздо больше», — сказал во время презентации проектов

министерства Дмитрий Завгородний.
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